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Luiz Furlani pede saída de 
empresa de ônibus de BM
Declaração é dada após acidente que deixou 40 pessoas feridas

Por Redação

O prefeito de Barra Man-
sa, Luiz Furlani, do PL, afir-
mou nesta quarta-feira, dia 
12, que tirar de circulação 
a Viação Agulhas Negras 
do município é “agora uma 
questão de honra”. A afirma-
ção foi feita, em um vídeo di-
vulgado, redes sociais, após 
o acidente entre dois ônibus 
da empresa, dois carros e um 
van que transportava estu-
dantes da Escola Municipal 
Nove de Abril. Pelo menos 
40 pessoas ficaram feridas 
na colisão, ocorrida no Boa 
Vista II, depois que um dos 
ônibus perdeu o freio.

Os dois ônibus foram 
apreendidos pela Secretaria 
Municipal de Ordem Pública. 
De acordo com o secretário da 
Pasta, Daniel Abreu, os veícu-
los estavam com o licenciamen-
to irregular e foram encami-
nhados ao Parque da Cidade. 

“É um risco diário à popu-
lação”, disse Furlani, que parti-
cipa, em Brasília, do encontro 
nacional de prefeitos com o 
presidente Lula. 

O ex-prefeito Rodrigo Dra-
ble também foi às redes sociais 
para anunciar que irá se reunir 
nesta quinta-feira, dia 13, com 
o secretário estadual de Trans-
porte do Rio, Washington 
Reis, para discutir o assunto, a 
pedido de Furlani. “Não tem 
condições dessa concessionária 
de ônibus continuar operando”, 
reforçou Drable.

Auxílio às vítimas
Logo pela manhã, equipes 

da Guarda Municipal, das se-
cretarias de Educação e Saúde se 
mobilizaram para prestar auxí-
lio às vítimae. Entre elas, alunos 
do município. Os feridos foram 
levados para a Santa Casa de 
Barra Mansa e para os hospitais 
Munir Rafful e São João Batista, 
Volta Redonda. As unidades de 
saúde informaram que os pa-
cientes estavam estáveis e alguns 
foram liberados ontem mesmo.

Outras pessoas que tiveram 
ferimentos leves foram aten-
didas no local e liberadas. No 
Cras do bairro Boa Vista II, 
teve atendimento psicológico 
para todos os envolvidos, prin-

cipalmente para os pais de alu-
nos que seguiam para a  Escola 
Municipal Nove de Abril.

A secretária de Educação, 
Fátima Lima, manteve conta-
to com a unidade de ensino e 
visitou uma das crianças, com 
ferimentos leves, na Santa 
Casa de Barra Mansa.

Reunião com o Detro
No dia 14 do último mês, 

o secretário de Ordem Pública 
de Barra Mansa, Daniel Abreu, 
esteve no Rio com o presiden-
te do Detro (Departamento 
de Transportes Rodoviários do 
Estado do Rio de Janeiro), Leo-
nardo de Lima Matias. 

O objetivo do encontro foi 

reforçar junto ao órgão esta-
dual a necessidade de ações em 
decorrência da má conservação 
dos veículos da Viação Agulhas 
Negras, que realiza o transporte 
coletivo intermunicipal entre a 
Região Leste de Barra Mansa e 
a cidade de Volta Redonda.

Na ocasião, o presidente 
do Detro informou que havia 
sido feito um TAC (Termo de 
Ajustamento de Condutas) 
em que a empresa teria 45 dias 
para cumprir melhorias no ser-
viço prestado.

O Correio Sul Fluminense 
não obteve retorno da empre-
sa de ônibus, mas mantém o 
espaço aberta para manifesta-
ção da mesma. 

Paulo Dimas/PMBM

Ônibus foram apreendidos pela Secretaria Municipal de Ordem Pública de Barra Mansa

academia da Vida recebe novatos e 
veteranos com evento especial

A Câmara Municipal se-
diou o evento da Academia da 
Vida Oscar Cardoso, voltada 
para pessoas acima de 60 anos, 
que deu boas-vindas aos novos 
alunos nessa terça-feira (11). 
Os veteranos também foram 
recepcionados pela Academia,  
vinculada à Fundação Educa-
cional de Volta Redonda (Fe-
vre), na Câmara, no dia ante-
rior, segunda-feira, dia 10. 

A diretora-geral da Acade-
mia da Vida, a professora Már-
cia Regina da Silva Campos, 
explica que a expectativa é que 
todos os alunos matriculados 
participem. “Temos cerca de 
60 novos alunos até agora, e, no 
total, contando com os vetera-
nos, estamos com aproximada-
mente 250 alunos”, explicou a 
diretora-geral.

A dona de casa Maria Apa-
recida Cândido Ferreira, de 
61 anos, está prestes a iniciar 
sua jornada na Academia da 
Vida, e a principal motivação 
vem do seu marido, José Car-
los, que já foi aluno e viu a 
transformação que a academia 
trouxe para sua vida.

-Vou começar o ano na Aca-
demia da Vida, graças ao meu 
marido. Ele já fez o curso há uns 
três anos, e eu via como era bom 
para ele, que se tornou uma 
pessoa diferente, mais alegre, 
fez muitas amizades e passou a 
ter uma perspectiva muito me-
lhor de vida. Ele me incentivou 
muito a vir para cá, porque viu 
como a academia fez bem. Eu 
também espero ter mais con-
tato com outras pessoas, sair 
um pouco de casa, porque fico 
muito tempo sozinha, já que 
trabalho e vendo produtos de 
beleza em casa. Este ano, além 
do curso básico, que vou fazer, 
estou muito animada para co-
meçar o curso de inglês. Estou 

um pouco ansiosa, mas sei que 
vai ser uma experiência incrível 
- destacou a aluna.

José Carlos Ferreira, de 77 
anos, é um exemplo de motiva-
ção e companheirismo. Casado 
com Maria Aparecida Cândido 
Ferreira há 20 anos, reconhece 
que foi o grande incentivador 
dela a se matricular na Acade-
mia da Vida. Agora, ele tam-
bém está retornando à insti-
tuição, onde já completou um 
ciclo de estudos e conquistou 
um diploma.

“O que me motivou a vol-
tar? A vontade de apoiar a es-
posa e reviver as boas experiên-
cias que tive na academia, além 
de continuar a aprender e fazer 
novas amizades. Estamos juntos 
há 20 anos, e sempre estive em 
casa, e ela também, então deci-
di voltar à Academia da Vida 
para poder ficar ao lado dela e 
dar todo o apoio necessário. Eu 
já fiz o curso há alguns anos e 
me formei, mas agora vou vol-
tar ao primeiro ano, para poder 
estar com ela e fazer a jornada 

juntos. A expectativa é ótima, e 
vou estar lá para apoiar a Maria, 
conhecer todos os novatos e 
fazer mais uma vez parte dessa 
grande família da Academia da 
Vida”, ressaltou o aposentado.

Elizabeth dos Santos e Ri-
cardo, de 69 anos, acredita que 
o aprendizado não tem fim. 
Para ela, cada experiência é uma 
oportunidade de crescimen-
to. Motivada pela vontade de 
aprender e de estar em constan-
te evolução, ela se matriculou 
na Academia da Vida.

“Eu sempre penso que, na 
vida, tudo o que você faz é 
aprendizado. Na Academia da 
Vida, acredito que vou apren-
der mais, mas também vou re-
lembrar coisas que já aprendi 
ao longo da minha vida. Além 
disso, é muito bom poder co-
nhecer gente nova, trocar ex-
periências e, claro, ter boas 
conversas sobre a vida. No ano 
passado, fiz um curso da Uni-
versidade Federal Fluminense 
(UFF) voltado para a terceira 
idade, e foi uma experiência 

muito boa, que valeu a pena. 
Agora, quero dar continuidade 
a isso e continuar aprendendo. 
Quanto mais a gente aprende, 
mais cresce. E estou muito ani-
mada para o que vem por aí”, 
ressaltou a aluna.

Inscrições para  
novos alunos

O ano letivo de 2025 co-
meçou oficialmente ontem 
(12), no Colégio Estadual Ba-
rão de Mauá, onde a Academia 
da Vida está funcionando tem-
porariamente enquanto a sede 
oficial, no Estádio da Cidada-
nia, passa por reformas.

Ainda há vagas disponíveis 
para os cursos básicos de Atua-
lização, Letramento e Por-
tuguês, essenciais para quem 
deseja ingressar nos cursos de 
extensão da academia. As ins-
crições continuam abertas e 
podem ser feitas na secretaria 
da Academia da Vida, no Co-
légio Barão de Mauá, de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às 
11h e das 14h às 16h30.

Cris Oliveira/Secom

Alunos foram recepcionados em evento na Câmara Municipal de Volta Redonda 
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Paraty implanta nova adutora 
de água tratada

Projeto ‘Jogando Junto’ 
beneficia Volta Redonda

Picciani recebe homenagem

Celeiro de atletas

Material escolar e uniforme

Cartão Educação

A concessionária Águas 
de Paraty realizou, em 
fevereiro, a implanta-
ção de uma nova adu-
tora de água tratada. A 
obra foi necessária após 
a infraestrutura anterior 
ter sido completamen-
te arrastada pelas fortes 
chuvas que atingiram a 
região nas últimas sema-
nas. A intervenção durou 
aproximadamente cin-

co horas, garantindo a 
reinstalação da principal 
tubulação de abasteci-
mento da cidade. A agi-
lidade na execução da 
obra garantiu um baixo 
comprometimento do 
fornecimento de água, 
respeitando o processo 
de pressurização da rede 
para evitar danos estrutu-
rais e assegurar a regula-
ridade do abastecimento.

A comunidade do bairro 
Açude II, em Volta Redon-
da, foi beneficiada com 
a reforma do campo de 
grama sintética da Praça 
Professor José Belmon-
te. O local recebeu novo 
tapete de grama artificial 
e também revitalização 
dos alambrados. A obra 
foi custeada pelo projeto 

“Jogando Junto”, do Go-
verno do Estado do Rio, 
patrocinado pela Light. O 
prefeito Antonio Francis-
co Neto, do PP, participou 
da cerimônia e agradeceu 
ao secretário de Esporte 
e Lazer do Estado do Rio 
de Janeiro, Rafael Piccia-
ni, por mais essa parceria 
com o município.

Neto entregou uma placa 
de homenagem ao secre-
tário de Estado, afirman-
do que Rafael Picciani 
carrega a determinação, 
sabedoria e lealdade do 
pai, ex-presidente da Alerj, 
Jorge Picciani, que mor-

reu em 2021. “Esse legado 
o levará para um futuro 
com ainda mais conquis-
tas. E conte com a nossa 
cidade para perpetuar 
esse sobrenome que tan-
to faz e fez pelo Sul Flumi-
nense”, dizia a placa.

Rafael Picciani, que es-
tava com o subsecretá-
rio de Esporte e Lazer do 
Estado, Robert Rios, e o 
subsecretário de Planeja-
mento da Pasta, Rodrigo 
Scorzelli, disse que Volta 
Redonda é referência no 

esporte, um estímulo e 
um celeiro de atletas. O 
deputado estadual Mu-
nir Neto reforçou que os 
resultados positivos vêm 
com a união de pessoas 
que querem o melhor 
para Volta Redonda.

Cada estudante de Angra 
dos Reis que está inclu-
ído nessas modalidades 
receberá um cartão para 
a compra de material 
escolar. O outro cartão 
será para a compra de 
uniforme, que poderá 
ser adquirido em mais 
de 150 lojas e confecções 
credenciadas. Detalhe: 

professores e pedagogos 
também receberão um 
cartão específico para 
a compra de materiais 
pedagógicos. A entrega 
será realizada, às 15 horas, 
Quadra da Escola Muni-
cipal Cleusa Fortes de Pi-
nho Jordão, que fica loca-
lizada na Rua Japoranga, 
nº 525, no bairro Japuíba.

A Secretaria de Educação, 
Juventude e Inovação de 
Angra dos Reis, na Costa 
Verde, inicia, nesta quin-
ta-feira, dia 13, a entrega 
do Cartão Educação para 
mais de 27 mil alunos e 
1.500 professores e pe-
dagogos da rede pública 
municipal de educação. 
O evento será realizado 

na quadra da Escola Mu-
nicipal Cleusa Fortes de 
Pinho Jordão, na Japuíba. 
Os cartões, que represen-
tarão um investimento 
de mais de R$ 34 milhões 
no município, atenderão 
alunos da Educação In-
fantil, Pré-Escola, Ensino 
Fundamental, EJA e Edu-
cação Especial.

Divulgação/Águas de Paraty
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Fim da obra garante abastecimento de água em Paraty

Rafael Picciani conversa com moradores de comunidade

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


